



Bruno Bidjang a disparu des réseaux sociaux, au moment où l'étau se resserre sur son patron.

Bruno Bidjang a-t-il renié Jean Pierre Amougou Belinga avant que le coq chante? Observons surtout que le jeune journaliste à la grosse gueule n'est plus actif sur les réseaux sociaux.

Il y a quelques jours encore, Bruno Bidjang se montrait très loyal. Au nom de Jean-Pierre Amougou Belinga, son patron, il s'est dit [prêt à donner sa vie](#).

C'est à coup sûr à ce titre qu'il a été promu directeur général de tous les médias du groupe l'Anedocte. C'est une décision qui a été prise le lundi 30 janvier par Jean Pierre Amougou Belinga, le patron de ce groupe de presse.

Mais où est donc passé Bruno Bidjang, au moment où l'étau se resserre fortement sur Jean Pierre Amougou Belinga. Lui qui sur sa page Facebook a toujours exprimé son [soutien indéfectible](#) à l'endroit de son patron, lorsque ce dernier traverse des zones de turbulence.

Le présentateur vedette du programme dominical Club d'Elites n'a pas fait la moindre publication depuis mardi passé.

Targué même par certains fallowers, Bruno Bidjang a préféré faire le mort, lui qui est souvent prompt à déconstruire les discours hostiles au Zomloa des Zomloa.

L'on apprend que le pape des médias a été discrètement placé sous surveillance depuis plusieurs jours.

Ses faits et gestes sont scrutés par les fins limiers des enquêteurs du SDD, depuis que son nom a été cité dans l'assassinat de Martinez Zogo.

Le patron de Vision 4 est également sous le coup d'une interdiction de sortie du territoire. Le Zomloa des Zomloa a reçu une convocation pour se présenter au SED ce vendredi 3 janvier à 8H00.
